
 

沖縄県理学療法士連盟 

令和 5 年度 7 月 第 4 回沖理連定例会 議事録 

日  時；令和 5 年 7 月 15 日（木）19 時～          議案作成：當間  議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、■立津統、□末吉恒一郎、□武富新太郎、□玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、□比嘉憲彦、□新垣健、■兼島広樹、■下里真司、 

■砂川真利香、■吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、□下地浩之、■西原美樹、 

□石垣肇 

 

議案・報告事項： 

１．懇談事項 

① HP 進捗状況：（下里広報企画部長→末吉監事へ一時担当変更） 

・6 月より HP 担当が下里広報企画部長へ戻りました。 

② 入会申込/寄付金申込（Peatix・通帳記帳運用)状況（當間） 

4 月 21 日時点入会状況、残高状況 円 

   令和 4 年度：入会人数：140 名 会費：61,500 円 寄附金：51,500 円。 

令和 5 年度：入会人数：65 名、会費：30,931 円、寄附金：20,199 円、残高：232,489 円 

 ・入会申込者を増やせるようにフライヤーの書式を変更して案内している。（當間） 

・入会名簿の件等で問合わせあれば、名簿を最新版で更新し作成している為、担当まで声掛

けを。（當間） 

③ 衆議院議員ミヤザキ政久激励の集い 

開催日：7 月 29 日（土）、１２：３０開場、１３：００開会 

会場：ダブルツリーby ヒルトン那覇首里城 

参加費：10,000 円、茂木敏充自由民主党幹事長講師 

→池城会長参加不可。連盟会費で参加可能なのでお声掛けを。（池城会長） 

④ 田中昌史先生九州ラウンド・意見交換会企画 

開催日：8 月 31 日（木）、19:00〜、ハイブリッド 

参加者：理事・監事・政策活動推進委員・支部長・OT士会・ST士会 

懇親会：21 時頃、未定 

スケジュール：昼頃来沖、ランチ？那覇周辺施設訪問 

その他：沖縄国会議員（リハ議連議員）にも案内 

・“国会議員に聞いてみよう”というテーマでも良いと思う。（小嶺幹事） 

・沖縄県の議員にも参加呼び掛けてみては？（立津監事） 

➡広報に関して事務局を通して（當間） 

・田中氏のスケジュール確認しながら施設（県内施設検討）1軒、選挙事務所 1軒視察出来

るように。（小嶺・當間同行）➡コロナ感染予防の為、病院や施設への出入りは厳しい。選挙事

務所のみの視察で検討していく。（小嶺幹事） 



 

⑤ その他 

 ・7/25(火)第 24 回沖縄県理学療法学術大会から；田中昌史先生のご挨拶を昼休みでなく、

開会式の人が多い時にしたい旨の意見がありました。 

① 11/19(日)の田中昌史先生の参加可能か？ 

② 時間帯を 9 時 40分～50分の間にできないか(人が一番多い、時間は短い)。 

➡・他県の状況も情報収集した方がよい。（池城会長） 

  ・内藤秘書に確認してみては？（小嶺幹事）→池城会長が内藤秘書へ確認。 

➡田中先生あいさつの時間帯については秘書へ確認後決定する。（立津監事） 

③ 研修会のアンケート結果をまとめた。報告書として回覧していく。48 件回答があ

り、色々な意見が上がった。（當間副会長） 

・田中先生と連盟に報告書提出してみてもよいと（池城会長） 

④ ・トリプル改定の研修の中で「限られた人材を地域でシェア」病院内での勤務に

慣れている方が多い中どうやって地域の介護予防事業に参加広げるかを考えさ

せられた。とても勉強になった。（西原委員） 

⑤ ・沖縄県知事をサポートせよというミッションをどうクリアしていくか（砂川委員） 

⑥ ・情報共有して新たにバトンをつなげていけるように。また、このような研修が開

催できるようにしていきたい。（池城会長） 

⑦ 今回の研修は事務局に確認し稟議書作成の有無。予算は協会から。（小嶺幹

事） 

 

次回開催 令和 5 年 8 月 24 日（木）19：00～（第 4 木曜日） 

 


